



El proyecto plantea 5 tipos de áreas paisajísticas. Monte, césped, jardín silvestre, zona inundable y corredor biológico. De esta manera, se busca reducir el impacto del parque para el ecosistema. A su vez, la utilización de flora local permite disminuir el mantenimiento del espacio debido a que son especies perfectamente adaptadas a nuestro bioma, además generan un soporte para la fauna local.

Es muy común la tendencia a intentar controlar las "malezas" que crecen en los espacios verdes, cuando en realidad, nos encontramos en un área de gramíneas, herbáceas y arbustos que proveen innumerables beneficios. Los pastizales son uno de los tipos de vegetación natural más extensos del planeta. Ellos prestan a través del proceso de formación de suelo un importante servicio como secuestradores de CO2, con lo que contribuyen de este modo a mantener la composición de gases en la atmósfera y a la regulación del clima. Evitan la erosión de los suelos y controlan las inundaciones, y además representan una importante fuente de material genético. Otro servicio esencial provisto por nuestra flora autóctona incluye su papel como proveedor de insectos polinizadores y de enemigos naturales de numerosas plagas que atacan los cultivos.



Los corredores biológicos proporcionan conectividad entre paisajes, ecosistemas y hábitat, naturales o modificados, y aseguran el mantenimiento de la diversidad biológica y los procesos ecológicos y evolutivos.

Por ejemplo, el Corredor Biológico de la Autopista AP-01 Rosario Santa Fe es una franja continua al costado de la traza y de ancho variable, de unos 50 metros en donde los primeros 15 tienen un mantenimiento por seguridad vial. Bajo la categoría de "Paisaje Protegido", busca preservar dos ecosistemas nativos diferentes.

Tanto los perímetros Alambrados, las banquinas de rutas, ferroviarias y de caminos rurales, al igual que los canales rurales representan pequeñas franjas de corredores verdes silvestres.

**CORREDOR BIOLÓGICO**

Sector de mantenimiento nulo, donde se permite el libre crecimiento de las plantas silvestres. El pastizal pampeano es una región de amplia biodiversidad, sin embargo, su cubierta original de nuestro bioma ha sido reemplazada por urbanizaciones, cultivos o modificada por el pastoreo. Es importante comprender que un espacio verde no es lo mismo que un espacio silvestre, dado que estos no representan un verdadero soporte para la vida.

**JARDÍN NATIVO**

Se trata de un sector de muy bajo mantenimiento de corte, intervenido con ejemplares de diversas plantas nativas de forma sectorizada. Hoy en día se pueden encontrar múltiples viveros especializados a lo largo del país. Utilizando este tipo de ejemplares que corresponden a nuestro bioma el mantenimiento es disminuido considerablemente y las especies seleccionadas tienen mayores chances de adaptarse al lugar.

**MONTE**

Masas de árboles de especies nativas para garantizar una barrera auditiva, filtración del aire, regulación del clima y sombra.

**ESPACIO MATERO**

Lugar de alto mantenimiento que tendrá en sus perímetros arboles para generar espacios de sombras materas y, a su vez, servir de reparo para los que utilicen los caminos o bicisenda.

**CESPED**

Áreas de mantenimiento periódico para garantizar la accesibilidad y funcionalidad de los espacios.

El **módulo** constructivo que se elige se utiliza tradicionalmente para desagües pluviales de alcantarillas, esta imagen que ya se puede visualizar en el territorio para encausar el agua bajo calle Lisandro de la Torre, se toma y reutiliza como mobiliario, juego lúdico, baño, jardín sensorial o casilla de servicios públicos reinventada como depósito para el mantenimiento del parque.

Se elige el pre moldeado de hormigón por su versatilidad, su durabilidad, su bajo mantenimiento y su carácter anti vandálico. La elección del material se justifica en su bajo impacto ambiental con la posibilidad de camuflarlo dentro del corredor biológico con una malla metálica que propicie que las plantas se apropien de lo artificial mimetizándolo con el lugar. Se busca construir un carácter propio exaltando la naturaleza, no eclipsándola con construcciones.

